



Carta Circular del Abad Presidente

Mayo 2019

Unión de Superiores Generales: La 92ª Asamblea de la Unión de Superiores Generales (USG) se celebró del 24 al 26 de mayo de 2019 en el centro de conferencias Paulino en Ariccia, en las afueras de Roma, Italia. Primado del Abad Gregory Polan, O.S.B. (Sant'Anselmo) y el Presidente del Abad Elias Lorenzo, O.S.B. Estuvieron entre los más de 100 participantes. Miembros del Dicasterio para la Promoción del Desarrollo Humano Integral y representantes de la Comisión Conjunta de Justicia, Paz e Integridad de la Creación de la USG / UISG hicieron una serie de presentaciones sobre la encíclica Laudatio si y en preparación para el próximo Sínodo de los Obispos sobre el Amazonas en Roma. (del 6 al 27 de octubre de 2019). Los Superiores Generales eligieron a 15 religiosos de sus respectivos institutos para asistir al Sínodo por invitación del Papa Francisco. Cuatro Superiores Generales también hicieron presentaciones sobre su participación en la cumbre del Vaticano sobre abuso sexual en la Iglesia: Padre Michael Brehl, C.Ss.R., Hermano Ernesto Sanchez, F.M.S., Hermana Carmen Sammut, M.S.O.L.A., y Hermana Veronica Openibo, S.H.C.J. En la última reunión de negocios, los Superiores Generales expresaron su deseo de trabajar en más comités e iniciativas conjuntos con las mujeres religiosas superiores, incluida la protección.

Asistencia Mutua: Los miembros del comité de asistencia mutua de la Congregación se reunieron en la Abadía de San Andrés el 30 de abril de 2019 para preparar su informe sobre las actividades del comité y sus respectivos subcomités de formación, vocación, vida monástica, salvaguarda y asuntos canónicos para el Capítulo General en la Abadía de San Anselmo en junio de 2019. Los miembros del comité incluyen al padre Luke Edelen, OSB (Newark), Padre Boniface Hicks, O.S.B. (Latrobe), Padre Bede Kotlinski, O.S.B. (Cleveland), el hermano Paul Richards, O.S.B. (Collegetown), el hermano Damian Whalen, O.S.B. (Shawnee) y el Abad Presidente.

Consejo del presidente: El consejo del Abad Presidente se reunió en la Abadía de San Bernardo, Cullman, AL, del 22 al 23 de febrero de 2019. Además de los asuntos regulares de la Congregación, el consejo aprobó dos proyectos especiales. La primera es sobre escribir la historia de la Congregación por Jerome Oetgen. El segundo está en los Archivos de la Congregación, que se encuentran en la Archiabadía de San Vicente, así como en un programa de formación para archivistas de Malachy McCarthy. Además, el consejo finalizó los planes y el presupuesto para el próximo Capítulo General durante el cual los miembros actuales del consejo completarán sus respectivos períodos de tres años. El Capítulo General está encargado de la ley propia de la Congregación para elegir dos abades actuales y dos monjes para que formen parte del consejo del Abad Presidente, así como un secretario ejecutivo. Sincero agradecimiento a aquellos que han servido en el consejo hasta la fecha: 1er Consejero Abad Mark Cooper, O.S.B. (Manchester), 2do Consejero Archiabad Douglas Nowicki, O.S.B., (Latrobe) 3ro Consejero, Padre Edward Mazich, O.S.B. (Latrobe), Cuarto Consejero, Padre James Flint, O.S.B. (Lisle), y el prior Michael Calhoun, O.S.B. (Perú), quien se desempeña como secretario ejecutivo.

Taller anual: la Abadía de San Bernardo en Cullman, Alabama, organizó la reunión cuatrienal de abades y prioras benedictinas del 22 al 25 de febrero de 2019. Asistieron a la reunión más de 75 superiores monásticos que representan a más de 2,700 hombres y mujeres benedictinos en las Américas. Las prioras benedictinas se quedaron con las Hermanas en el Monasterio del Sagrado Corazón también en Cullman y los Abades benedictinos se alojaron en la Casa de Retiros de la Abadía. Los oradores principales incluyeron al Abad Primado Gregory Polan, O.S.B. (Sant'Anselmo, Roma) y la hermana Susan Hutchens, O.S.B. (Rock Island, IL). El tema de sus presentaciones fue sobre la virtud y la práctica de la esperanza, titulado "Mientras esperamos con gozosa esperanza". Además, se dieron informes sobre La Alianza para el Monasticismo Internacional (AIM), The American Benedictine Review, (ABR), El Communio Internationalis Benedictinarum (CIB), la Comisión Internacional de Educación Benedictina (ICBE), el Diálogo Interreligioso Monástico (DIMMID), así como el Foro de Desarrollo Benedictino y el Foro de Adoración Monástica. En la reunión de negocios de los Abades se presentó el nuevo esquema de Sant'Anselmo sobre los subsidios y los fondos de solidaridad.

Praesidium: El Abad Presidente Elias Lorenzo, O.S.B. y el padre Roman Paur, O.S.B. (Collegetown) asistieron a la reunión bianual de la junta de Praesidium del 10 al 11 de enero de 2019 en sus oficinas nacionales en Arlington, TX. La Conferencia de Superiores Mayores de Hombres ha contratado a institutos religiosos de hombres y sociedades de vida apostólica para que adopten estas políticas y logren la acreditación de terceros independientes por parte de Praesidium. Muchas de las casas de nuestra Congregación han participado en el proceso de acreditación y otras están actualmente en proceso de completar esta acreditación. Se realizará un informe en el Capítulo General en junio de 2019.

Actualización del Capítulo General: el próximo mes, el 53° Capítulo General de la Congregación se llevará a cabo en la Abadía de San Anselmo, Manchester, NH, del 16 al 21 de junio de 2019. La agenda incluye una discusión sobre la exhortación apostólica, *Christus Vivit*, sobre la Juventud, Fe y Discernimiento Vocacional. Los abades y delegados redactarán una "Respuesta benedictina" a esa importante enseñanza magistral para uso en las parroquias, escuelas, colegios y universidades patrocinadas por los monasterios de nuestra Congregación. La Dra. Elizabeth Drescher de la Universidad de Santa Clara y el Sr. Curtis Martin, fundador de FOCUS, serán los oradores principales. Además, un panel de profesos junior abordará el Capítulo general desde sus perspectivas como "milenarios" en la Iglesia. La comisión de asuntos canónicos de la Congregación también presentará dos propuestas para su consideración: 1) la posibilidad de abades no ordenados y 2) años sabáticos para abades. El comité de asistencia mutua presentará un informe sobre sus deliberaciones y proyectos durante los últimos tres años. Oremos por la guía del Espíritu Santo para todos los involucrados en este Capítulo General.

Visitaciones canónicas: abad Austin Murphy, O.S.B. (Lisle) y el padre Meinrad Miller, O.S.B. (Atchison) realizó la visita canónica quinquenal a la Abadía de San Bernardo del 10 al 14 de diciembre de 2018. El abad John Klassen, O.S.B. (Collegetown), el abad James Albers, O.S.B. (Atchison), el padre Elias Correa-Torres, O.S.B. (Belmont) y el padre Michael Tidd O.S.B. (Morristown) realizaron la visita canónica quinquenal a la Archiabadía de San Vicente, Latrobe, PA, del 27 de enero al 2 de febrero de 2019. El abad Isaac Camacho, O.S.B. (St. Leo) y el hermano Aelred Senna, O.S.B. (Collegetown) realizaron la visita quinquenal en Abadía de San Antonio Abad, Humacao, PR, del 26 de febrero al 2 de marzo de 2019. El Abad Presidente estuvo presente en estas tres visitas. El abad presidente Elias Lorenzo, O.S.B., el padre Edward Mazich, O.S.B. (Latrobe) y el hermano David Kelly, O.S.B. (Latrobe) realizaron la visita quinquenal en la Abadía de San Procópio, Lisle, IL, del 29 de marzo al 3 de abril de 2019. Finalmente, a petición del Abad Presidente Christopher Jamison, OSB, el Abad Presidente Elias Lorenzo realizó la visita canónica en la Abadía de Portsmouth, RI del 4 al 9 de abril de 2019.

Visitas pastorales: El Abad Presidente realizó las siguientes visitas pastorales: Colegio Sant'Anselmo, Roma, del 20 al 25 de mayo de 2019; Abadía de San Andrés, Cleveland, OH, del 25 de abril al 2 de mayo de 2019; Mosteiro São José, Mineiros, Goiás, Brasil junto con el Abad James Albers, O.S.B. (Atchison) del 7 al 15 de marzo de 2019; Abadía de San Bernardo, Cullman, AL, del 20 al 26 de febrero de 2019; Abadía de María Madre de la Iglesia, Richmond, VA, del 12 al 18 de enero de 2019; Abadía del Tepeyac, Izcalli, México, del 1 al 7 de diciembre de 2018.

Próximos eventos: ¡Marquen sus calendarios!

- **Programa de formación de jóvenes** en la abadía de San José, St. Benedict, LA, del 10 al 20 de junio de 2019.
- **53° Capítulo general** en St. Anselm Abbey, Manchester, NH, del 16 al 21 de junio de 2019.
- **Instituto de Liderazgo Benedictino** en la Abadía y Universidad de St. John, del 24 al 28 de junio de 2019. www.benetna.org
- **Asociación Norteamericana de Oblatos Benedictinos**, en el Priorato de Cristo Rey, Schuyler, NE, del 5 al 10 de julio de 2019. www.naabod.org/naabod-mtg.html
- **Simposio de desarrollo benedictino** en el Priorato de Cristo Rey, Schuyler, NE, del 22 al 26 de julio de 2019. www.benedictinedevelopment.com
- **BENet2019: Sabiduría benedictina bajo la cruz del sur**, en el Colegio de Santa Escolástica, Sídney, Australia, del 30 de septiembre al 4 de octubre de 2019. www.benet2019.org